



### 町内小・中学校で入学式

## 期待に胸ふくらませ新生活スタート

4月11日、町内の小・中学校でそれぞれ入学式が行われました。今年度の新1年生は高森中央小学校45人、高森東小学校6人、高森中学校48人、高森東中学校8人です。高森東小学校の入学式では、ピカピカの1年生6名が並んで入場。担任の先生から名前を呼ばれると元気な声で返事をしていました。



高森東小学校の新1年生たちは期待に満ちた学校生活に目を輝かせていました

### 阿蘇地域木材需要拡大対策協議会

## 高森保育園・高森幼稚園へ木製玩具を贈る

3月23日、阿蘇地域木材需要拡大対策協議会(会長今村健正)が、高森保育園と高森幼稚園へ木製玩具(木馬・積み木)を贈りました。これは、地域材とのふれあいを通じた「木育」を推進することにより、豊かな感性を育むとともに、子供達やその保護者、園関係者等に木材の良さを知ってもらおうと贈られたものです。今後は、町内全ての保育園に贈呈する予定です。



高森幼稚園の園児は木馬や積み木に大喜びの様子でした

### 高森保育園「バイキング給食」

## 年に1度のお楽しみ

3月16日に高森保育園で毎年恒例の「バイキング給食」が行われました。年に1度のお楽しみとあって、園児たちは食べる前から大はしゃぎ。テーブルにずらりと並んだ「からあげ」や「エビフライ」をうれしそうにお皿にとっていました。ごちそうをほおぼる園児たちは満面の笑みを浮かべていました。



園児たちは料理をお皿いっぱい盛っていました

# 高森町のあれ、これ

## 第10回 すみれフェスタ2011 美しいすみれがズラリ

3月28日から4月3日まで、観光交流センターで「第10回すみれフェスタ2011」が開催されました。これは、すみれフェスタ実行委員会が主催しているもので10回目。会場には、たくさんの珍しいスミシなど展示。すみれは熊本市の熊本スミシ会が育てたものです。訪れた人は、観察したり写真を撮るなどして楽しんでいました。



訪れた人は一つひとつ熱心に見入っていました

## 町立保育園合同入園式 今日からみんなお友だち

4月4日、高森総合センターで「町立保育園合同入園式」が行われました。今年度の新入園児は色見保育園2人、高森東保育園3人です。式では在園児が拍手で迎えるなか、新入園児たちが保護者に手を引かれ入場。在園児が入園の歌などを歌い、新しいお友だちを歓迎していました。



名前を呼ばれると恥ずかしそうに返事をしていました

## 高森峠千本桜「桜まつり」 満開の桜をたくさんの方が楽しむ

3月28日から4月17日まで「桜まつり」が開催されました。会場の高森峠九十九曲がり自然公園（千本桜）は、バスツアーや家族連れなどたくさんの花見客で大にぎわい。満開に咲き誇るピンクの桜が、見る人の心をいやしていました。訪れた観光客は高森の春に大満足の様子でした。



花見客はあちこちで弁当箱を広げていました

## 高森町水道事業組合 東日本大震災被災地へ見舞金を贈る

4月4日、高森町水道事業組合が役場を訪れ、見舞金を贈りました。これは、高森町水道事業組合の組合員一同の善意により贈られたものです。また、「被災地は現在も水道などのライフラインが不通となっており、一日も早い復旧を願っている。」と話されていました。この見舞金は、熊本日日新聞社から、日本赤十字社熊本県支部を通じ被災地へ届けられます。



役場町長室で行われた贈呈式